

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Wolfgangsiedlung,

Herzlich grüßen wir Sie alle, die Sie hier in unserer Wolfgangsiedlung leben oder einen besonderen Bezug zu unserer Siedlung haben.

Alljährlich gibt es ein paar besinnliche, ruhige Tage in unserer so oft arg beschleunigten Zeit – die Festtage zu Weihnachten und zum Ausklang des alten wie zu Beginn des neuen Jahres - Tage der Besinnung, der Harmonie, der guten Wünsche und der guten Vorsätze.

An der Schwelle zum neuen Jahr wünschen wir Ihnen, dass Sie diese Wochen angenehm, insbesondere besinnlich erleben und dadurch Kraft schöpfen für das Neue, welches das nächste Jahr mit Sicherheit bringen wird.

Einiges hat sich verändert. Wie unsere Heimatstadt Landshut, ist auch die Wolfgangsiedlung im laufenden Jahr gewachsen. Neue Bürger, darunter viele junge Familien, sind in ihren neuen Wohnungen und Häusern angekommen. Im seit Jahrzehnten gewachsenen Teil sind Häuser und Gärten auf den neusten Stand gebracht worden. Dabei oft vorgenommene energetische Sanierungen helfen den Wert zu sichern, den Wohlfühlwert zu steigern und gleichzeitig, wenigstens zum Teil, die steigenden Energiekosten abzufedern.

Einen herzlichen Dank an Alle, die sich im Jahr 2012 einbrachten und im nächsten Jahr sicherlich wieder in der Gestaltung unserer Siedlung, unseres direkten Lebensumfeldes und auch darüber hinaus einbringen werden – sei es in Familie, Freundes- und Bekanntenkreis, ehrenamtlich in Vereinen, Wohlfahrts- und Hilfsorganisationen, in der Kirche, im Sport oder vielen anderen wohlbekanntem, wie auch weniger bekannten, kleinen, feinen Bereichen.

Wir wünschen Ihnen von Herzen ein friedvolles Weihnachtsfest, Gottes Segen für das neue Jahr und einen fröhlichen und unbeschwerten Jahreswechsel Richtung 2013.

Ihr Redaktionsteam des Wolfanganzeigers



Rositta
Lankes



Monika
Volland-Kleemann



Robert
Jugan-Elias



Dr. Stefan
Kluge



Der „Wolfgang-Anzeiger“ Stadtteilzeitung Landshut Nord



Ausgabe 2/2012

Sachspenden für den VdK Landshut-Siedlung Besuch bei Frau Anneliese Aichinger



Anneliese Aichinger, Monika Voland-Kleemann, Dr. Stefan Kluge,
Rositta Lankes – nicht mit im Bild: Robert Jugan-Elias

In Kürze hält der VdK-Ortsverband Landshut-Siedlung seine Weihnachtsfeier ab. Für die dort stattfindende Tombola hat das Redaktionsteam des Wolfgang-Anzeigers die 1. Vorsitzende des Ortsteils Landshut-Siedlung, Frau Anneliese Aichinger besucht und Sachspenden übergeben.

Der VdK ist ein Sozialverband mit über 600.000 Mitgliedern deutschlandweit, der sich für seine Mitglieder einsetzt, damit soziale Gerechtigkeit, Humanität und Solidarität nicht auf der Strecke bleiben.

Frau Aichinger ist seit vielen Jahren 1. Vorsitzende des Ortsteils Landshut-Siedlung. Sie organisiert mit ihrem Team u. a. Weihnachtsfeiern, Muttertagsfeier bzw. monatliche Stammtische und auch Ausflugsfahrten.

Im weiteren wurde mit Frau Aichinger vereinbart, dass das Redaktionsteam zur Weihnachtszeit ein langjähriges Mitglied des VdK mit einem Präsentkorb überraschen wird.

Übergabe des Nikolauspräsentkorbes Besuch bei Frau Kaunzinger



Ellen Kaunzinger, Monika Voland-Kleemann, Anneliese Aichinger,
Frau Franziska Kaunzinger

Besuch bei einem langjährigen Mitglied
Frau Franziska Kaunzinger ist mehr als 60 Jahre Mitglied des VdKs. Das ist ein guter Grund, dieser Dame eine kleine Freude zu machen.

Deshalb stellte das Redaktionsteam des Wolfgangflyers einen Geschenkkorb mit Obst und Süßigkeiten zusammen. Frau Monika Voland-Kleemann überreichte ihn am Samstag, den 1.12.2012 Frau Kaunzinger mit den besten Wünschen des Redaktionsteams. Begleitet wurde Frau Voland-Kleemann von Frau Anneliese Aichinger, 1. Vorsitzende des VdKs Ortsteils Landshut-Siedlung, die Frau Kaunzinger seit vielen Jahren kennt.

Die Freude war riesen groß. Immer wieder bedankt sich Frau Kaunzinger für die gelungene Überraschung.

